

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 24.05.2016

Top 12 Vorschlag zum Eintrag in das Ehrenbuch der Stadt Grevesmühlen

Herr Krohn ist der Ansicht, dass die meisten Stadtverteter dafür bekannt sind, viele Ehrenämter zu übernehmen. Das Ehrenbuch ist für Bürger gedacht, die ehrenamtlich tätig sind, aber nicht weiter in Erscheinung treten.

Herr Schönfeldt betont, dass das Ehrenbuch dazu dienen soll mehr Bürger für das Ehenamt zu gewinnen. Unter diesem Grundsatz wurde damals auch der Beschluss gefasst. Der Eintrag in das Ehrenbuch spiegelt die ehrenamtliche Tätigkeit des letztes Jahres wieder.

Frau Kausch pflichtet der Ansicht von Herrn Schönfeldt bei.

Sachverhalt:

Die Leistungen wurden erbracht für:

- Organisator und Lehrkraft beim Deutschunterricht für Flüchtlinge
- Mitglied in der Flüchtlingsinitiative bleib.mensch
- Mitorganisator & Jurymitglied beim Schreib - und Lesewettbewerb zur Krähensage
- Mitglied der AG „Schulentwicklung“
- Mitglied der AG „Cap Arcona“

Beschluss:

Der Kultur- und Sozialausschuss beschließt Herrn Hans-Joachim Schönfeldt für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten in das Ehrenbuch der Stadt Grevesmühlen einzutragen.

Der Hauptausschuss nimmt den Eintrag von Herrn Hans-Joachim Schönfeldt in das Ehrenbuch der Stadt Grevesmühlen zur Kenntnis.